

ENGLISH FOLLOWS

Élections scolaires 2025 – Il y aura élection au Conseil scolaire du Nord-Ouest pour le quartier 1 et le quartier 3 catholique

Le 23 septembre 2025 – En vertu de l'article 35 (1) de la *Local Authorities Election Act*, le Conseil scolaire du Nord-Ouest annonce la tenue d'élections pour combler les deux postes suivants.

Membre catholique – Quartier 1

Les candidats pour le poste de conseiller catholique du Quartier 1 sont :

BOISVERT, Daniel

LAVOIE, Patrick

NB – Le membre catholique du Quartier 1 est élu par les électeurs et électrices catholiques du Quartier 1 – (Région de Peace River – [voir la carte](#))

Membre catholique – Quartier 3

Les candidats pour le poste de conseiller ou conseillère catholique du Quartier 3 sont :

MAISONNEUVE, Cloé

PARADIS, Mario

NB – Le membre catholique du Quartier 3 est élu par les électeurs et électrices catholiques du Quartier 3 – (Région de Grande Prairie – [voir la carte](#))

Les élections auront lieu le 20 octobre 2025. Il y aura un bureau de scrutin à l'École des Quatre-Vents (Quartier 1) et à l'École Nouvelle Frontière (Quartier 3). Ils seront ouverts de 10 h à 20 h.

Voir l'information pour les électeurs : <https://csno.ab.ca/le-conseil/elections-scolaires/>

.....

Pour chacun des quartiers suivants, le candidat ou la candidate est déclaré(e) élu(e) par acclamation, en vertu de l'article 34 (1) de la *Local Authorities Election Act*:

Membre catholique – Quartier 2 (région Falher)

Anctil, Anita – ÉLUE PAR ACCLAMATION (réélue)

Membre public – Quartier 3 (région Grande Prairie)

Tremblay, Roger – ÉLUE PAR ACCLAMATION (réélue)

Membre public – Quartier 4 (régions 1 et 2)

Levesque, Luc – ÉLU PAR ACCLAMATION (nouveau candidat)

2025 School Elections - Conseil scolaire du Nord-Ouest will hold an election for Ward 1 and Ward 3 Catholic

September 23, 2025 - Pursuant to section 35(1) of the *Local Authorities Election Act*, the Conseil scolaire du Nord-Ouest announces that an election will be held to fill the following two positions.

Catholic Trustee - Ward 1 (Peace River Region)

The two candidates for the position of Catholic Ward 1 Trustee are:

BOISVERT, Daniel

LAVOIE, Patrick

NB - The Catholic Trustee of Ward 1 is elected by the Catholic electors of Ward 1 – (Peace River Region)

Catholic Trustee - Ward 3 (Grande Prairie Region)

The two candidates for the position of Catholic Ward 3 Trustee are:

MAISONNEUVE, Cloé

PARADIS, Mario

NB - The Catholic Trustee of Ward 3 is elected by the Catholic electors of Ward 3 – (Grande Prairie Region)

The elections will take place on October 20, 2025. Polling station will be at École des Quatre-Vents (Ward 1) and École Nouvelle Frontière (Ward 3). They will be open from 10 a.m. to 8 p.m.

For elector information: <https://csno.ab.ca/le-conseil/elections-scolaires>

.....

For each of the following wards, the candidate is declared elected by acclamation, pursuant to section 34 (1) of the *Local Authorities Election Act*:

Catholic Trustee - Ward 2 (Falher region)

Anctil, Anita - ACCLAIMED (re-elected)

Public Trustee - Ward 3 (Grande Prairie Region)

Tremblay, Roger - ACCLAIMED (re-elected)

Public Trustee - Ward 4 (Regions 1 and 2)

Levesque, Luc - ACCLAIMED (new candidate)